
1 

令和７年度 第４回 宇津木台小学校 学校運営協議会 議事録 

令和７年 ７月３日（木）18：00 ～ 19：00 家庭科室 

【議 題】 

１．会長挨拶 

・PTA の協力がすばらしい宇津木台小と感じている。しかし、地域との連携が弱いと感じること

がある。7/6 中央自治会主催の救命救急講習も地域とつながる機会にしたい。 

 

２．校長挨拶（活動報告含む） 

・１学期も残り３週間ほどとなった。天候に恵まれプール指導も順調に進んでいる。７月には着

衣泳の指導も行っていく。 

・市学力定着度調査結果、正答率７０％未満の問題について、本校の現状説明 

【学校生活の様子を写真とともに振り返り】 

・５年生の田んぼ  ・たてわり班活動  ・水泳指導  ・外国語活動でのタブレット使用 

・ペア学年による体力テスト  ・うさぎのロロ  ・障害理解教育  ・虫を育てる２年生 

・２年野菜観察タブレット使用  ・３年蚕の世話  ・５年裁縫  ・４年外国語 ALT 

・５年服のチカラプロジェクト  ・６年教育実習生  ・１年プログラミング 

・４年昭島清掃センター見学  ・５年八ヶ岳に向けて  ・中学生職場体験 

・３年音楽リコーダー  ・小中一貫３校での協議  ・６年野菜炒め調理実習 

 

３．教育活動報告 

【教務より】 

・６月までの行事（体力テストについて、小中一貫の日について） 

・今後の活動について（保護者会、移動教室、個人面談など） 

【生活指導より】 

・「いじめをなくそう」をテーマとした各クラスの目標が決まった。目標は校内に掲示する。 

・夏休みの生活について、保護者配布資料を基に説明。 

 

４．各活動報告 

 【PTA 活動】 

本日１年生学年行事実施。多くの保護者参加があった。各学年保護者会時に PTA アピール、お

知らせをしていく。7/5 パパママ会を実施予定。 

 【放課後子ども教室きらきら】 

この時期例年は梅雨で、雨で限定参加だったが、今年は暑すぎて限定参加となっている。暑すぎ

る日が続きそうだが、安全第一で進めていく。 

 ・わくわく算数 ちびプリントに意欲的に取り組んでいる。１学年前の内容を市学力定着度調査結

果も生かして進めていこうと思う。 

 ・にこにこ算数 きらきら予算でプリンターを購入してもらえた。子どもが興味をもったものに即

対応できて助かっている。 

 ・囲碁教室   開催曜日や場所が変わったこともあってか、初回は参加なし。２回目は１年生親

子と２年生が参加してくれた。アピール方法含め検討していく。 
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 ・その他    中学生ボランティアについて、今資料を作成中。１学期中に宣伝して進めていき

たいと考えている。 

 

５．協議・意見交換 

 ・そだての会について。活動方針を決めた。リーダーは大友さん。メンバーを増やすためにチラシ

を作成中。学校保護者に限らず地域に広報して、輪を広げていきたいと考えている。 

 ・谷地川梅坪辺りから宇津木町の方まで、蛍が出るようになってきている。環境向上を感じた。 

 

≪資料≫ 

・第４回宇津木台小学校 学校運営会議次第 

・７月学校運営協議会資料（教務部より） 

・充実した夏休みを過ごそう（生活指導部より） 

・市学力定着度調査結果、正答率７０％未満の問題一覧 

 

≪次回の予定≫ 

第５回 令和７年９月１１日(木) 18:00～19:00 家庭科室 
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